

Cousance

L'épicerie solidaire La Salamandre accueille ses premiers clients

Initiée par le Secours catholique, l'épicerie solidaire *La Salamandre* vient d'ouvrir ses portes. Cette épicerie est ouverte à tous sans conditions de ressources. Explications.

Situé au 31 Grande-Rue au cœur de la cité cousannoise, la nouvelle épicerie solidaire *La Salamandre* accueille désormais les clients. Tous sans aucune distinction. En effet, c'est une épicerie ouverte à tous afin d'éviter toute discrimination envers les plus démunis. Sur place, les prix sont les mêmes pour tous mais c'est au moment de régler la note que la différence est faite, en fonction des revenus de chacun.

Différents tarifs au moment de régler sa note

« Pour cela, il est nécessaire que les clients adhèrent à l'épicerie, au tarif minimum de 5 € par an, et c'est à ce moment-là que les informations sont prises afin d'effectuer ensuite les réductions », explique Marie, consommatrice comme elle aime à se définir.

« Car pour être à l'équilibre, la structure a besoin d'acheteurs solidaires payant plein tarif, permettant de faire des réductions aux clients les moins fortunés, poursuit-elle.



L'épicerie solidaire fonctionne grâce au bénévolat.

Photo Benjamin Grappe

Il nous faut environ cinq acheteurs solidaires pour un à taux réduit ».

Pérenniser l'activité

L'épicerie propose des produits bios, locaux ainsi que de nombreux produits issus de la Banque Alimentaire ou achetés aux producteurs des environs (pas plus de 30 km aux alentours).

En cas de réaction positive de la population du secteur,

les bénévoles présents dans l'antenne locale de l'association espèrent bien développer l'épicerie mais surtout la pérenniser dans le temps. L'expérimentation devrait durer un an, avec l'objectif de toucher une trentaine de familles.

De notre correspondant Benjamin Grappe

Contact : 07.61.52.59.50. lasalamandre.252@secours-catholique.org